

PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva a la Cuarta Emisión de Obligaciones de Corporación Fernández S.A.

Ciudad de Quito (enero 26, 2021): El Comité de Calificación de PCR determinó mantener la calificación de “AAA” a la a la **Cuarta Emisión de Obligaciones de Corporación Fernández S.A.** La calificación se fundamenta en el adecuado cumplimiento de sus obligaciones con el mercado bursátil e instituciones financieras a través de la constante generación de flujos de efectivo que le permiten cubrir las cuotas restantes de la emisión. Todo ello, derivado de la amplia gama de productos cárnicos y de alimentos de primera necesidad, así como, su posición en el mercado y los estándares de calidad, lo cual permite enfrentar de mejor forma la contracción económica actual por la prioridad de su oferta. Por otra parte, la producción de sus propios insumos permite al emisor reducir sus costos y cubrirse frente a una variación abrupta de precios. Además, la calificación reconoce las garantías constituidas que respaldan a la emisión, como también el cumplimiento de sus resguardos financieros.

Fundada en la ciudad de Guayaquil por el empresario Eugenio Fernández, Corporación Fernández S.A. cuenta con más de 30 años de trayectoria en el mercado nacional. En la actualidad, sus operaciones se basan en la crianza, faena y comercialización de productos cárnicos, es decir que participa a lo largo de toda la cadena de valor. Específicamente, son 46 unidades de negocio alrededor de la producción avícola, porcina y bovina. Dentro de su oferta también se encuentra la distribución y venta de productos de primera necesidad.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de contacto:
José Eduardo Quintana
Analista
jquintana@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.